

### **VALLE DE LEHIGH**

# Estudiante de justicia penal nombrado alguacil estudiantil para la ceremonia de graduación de primavera de PSU-LV



John Alvarado Toro, estudiante de último año de justicia penal, fue seleccionado como alguacil estudiantil para la ceremonia de graduación de primavera de 2025 de Penn State Lehigh Valley (PSU-LV). **Crédito: John Alvarado Toro . Todos los derechos reservados .** 

## 2 DE ABRIL DE 2025Por Mary Kate Maguire

CENTER VALLEY, Pensilvania — A pesar de llegar a Estados Unidos a los 20 años sin saber inglés, John Alvarado Toro tenía la mirada puesta en la educación superior. Ahora, Alvarado será el mariscal estudiantil de la ceremonia de graduación de primavera de 2025 de Penn State Lehigh Valley, el 10 de mayo.

"Mi meta siempre ha sido seguir una carrera legal y convertirme en abogado", dijo Alvarado. Residente de Bethlehem, Alvarado se graduará con una licenciatura en justicia penal.

Alvarado eligió estudiar justicia penal porque sabía que necesitaría conocimientos básicos del sistema legal para alcanzar sus objetivos.

"Para algún día generar un cambio significativo y garantizar la igualdad de acceso a la justicia para todos, sabía que primero necesitaba comprender el sistema legal: sus fortalezas, sus fallas y los factores que influyen en los resultados para quienes se ven afectados por él", dijo.

La matrícula asequible y la proximidad a la familia atrajeron a Alvarado a Penn State Lehigh Valley (PSU-LV).

"Solo me tomó un semestre enamorarme de PSU-LV", dijo. "No es solo un campus; es una familia. La atención personalizada de los profesores y el personal me marcó profundamente".

Un viaje de clase al Tribunal de Causas Comunes del Condado de Lehigh durante su curso sobre "Los tribunales y el proceso de enjuiciamiento" reafirmó la aspiración de toda la vida de Alvarado.

"Estar en presencia del juez y los demás profesionales de la sala del tribunal me hizo sentir bien; sabía que estaba donde debía estar", dijo.

Alvarado eligió a Deb Dreisbach, profesora adjunta y coordinadora del programa de justicia penal, como su mariscal de facultad para la ceremonia de graduación.

"La profesora Dreisbach es una de las profesoras más exigentes de Lehigh Valley, y lo digo con el mayor respeto", afirmó. "Cada corrección y desafío que me planteó me ayudó a convertirme en un profesional más disciplinado y detallista".

Dreisbach recuerda que le impresionó la iniciativa temprana de Alvarado y su compromiso con sus estudios.

"Antes de empezar a dar clases en el campus, John me contactó para expresar su entusiasmo por el programa", dijo. "Su capacidad para comprender y conectar con las experiencias de los demás contribuye a su continuo éxito".

Además de su trayectoria académica, Alvarado demostró un liderazgo activo en la vida estudiantil. Fue presidente de la Asociación Hispana y Latinx, fundador y responsable de relaciones públicas del Club de Justicia Penal, y tutor de español en el campus. También redactó un manual de prácticas para sus compañeros de justicia penal, que describía los objetivos de aprendizaje del programa, las responsabilidades de los pasantes y supervisores, la ética y la etiqueta de la oficina.

En su penúltimo año, Alvarado fue contratado como asistente legal. Mientras mantenía su estatus de estudiante a tiempo completo, Alvarado asumió el puesto de asistente legal de inmigración en YVR Law en Allentown, donde redacta mociones legales, traduce documentos legales y apoya a los abogados que manejan casos de inmigración y asilo. Continuará en este puesto después de graduarse.

Alvarado dijo que está encantado de liderar la procesión de graduados para la ceremonia de graduación de la primavera de 2025 de PSU-LV.

"Ser seleccionado como mariscal estudiantil es el mayor honor que podría haber alcanzado en este momento de mi vida", dijo. "Representa años de perseverancia, resiliencia y sacrificio".

Adaptarse a un nuevo país, a un nuevo idioma y equilibrar el cuidado familiar y múltiples trabajos fueron algunos de los obstáculos que enfrentó Alvarado mientras luchaba por alcanzar el éxito académico.

"Este reconocimiento no es sólo para mí; es un homenaje a los sacrificios y la determinación de tantos estudiantes como yo", dijo.

Alvarado aconseja a sus compañeros de estudios aprovechar cada oportunidad de crecimiento personal y profesional.

"Al aplicar sus conocimientos y habilidades más allá del aula, usted desempeña un papel en la creación de una sociedad más justa y equitativa", dijo Alvarado.

### CONTACTO

# María Kate Maguire

mkm5811@psu.eduCelular: 610-285-5000, presione 5, luego 1

**ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN: 2 DE ABRIL DE 2025**